

付属柏高校部活動の活躍(文化部編)

前号(vol.33)で運動部を紹介しましたので、今回は文化部について紹介します。文化部は、現在「吹奏楽部、放送部、書道部、演劇部、美術部、茶華道部、文芸部、英語部、楽童部(軽音楽部)、箏曲同好会、数理研究同好会、将棋同好会」、合わせて12団体です。運動部と違って活躍してもあまり注目されることはありませんが、中には全国大会や関東大会に出場している部活もあります。

文化部の中心となって活動しているのが吹奏楽部で、県の吹奏楽コンクールではここ数年毎年金賞を受賞しています。強豪校と並んで県予選を突破し、これまでに何度か東関東大会に出場したこともあります。最近、近隣自治体が主催するイベントでの演奏や医療・福祉施設でのボランティア演奏など幅広い活動をしています。ディズニーランドでの演奏や野球・サッカー応援なども毎年恒例となっていて、皆に元気と感動を与えています。

また、放送部は10年程前から高等学校文化連盟やNHK主催の全国放送コンテストに毎年出場しています。その実績が認められ、県高校野球選手権大会開会式のアナウンスや、柏市と柏ライオンズクラブからの依頼を受け、柏市民文化会館で行われた「梶田隆章教授ノーベル物理学賞受賞を語る講演会」の放送運営と映像記録

を担当したこともあります。今年もアナウンス部門でNHK杯全国大会へ推薦されました。

書道部も近くの県民プラザなどでパフォーマンスを披露したり、個人部門で国際高校生選抜書道展文部科学大臣賞を受賞したりしています。文芸部は全国高校文芸コンクールで入選、茶華道部は池坊主催の「花の甲子園」関東予選に出場、演劇部や英語部も東葛地区大会等で好成績を収めています。

文化部は価値観が多面的に存在しますので、運動部のように勝ち負けだけで判断できないものもあります。各々の興味関心を追求して完成度を高め、達成感を得ようと日々努力しています。多種多様な文化部ですが、全団体が一齐に展示・発表する秋の「流輝祭(文化祭)」は、毎年大勢のお客様で賑わいます。

本校の教育方針のひとつに、「スポーツや文化活動の振興」が掲げられていますが、文化部も運動部と同様に伸び伸びと活動できる環境をより充実させる必要があります。今後も、流通経済大学との連携を大切にしながら、部活動の更なる活躍と発展を願っていききたいと思います。

皆様の温かい応援、よろしくお願いいたします。 校長 林 静男



吹奏楽部(新体操部・チアリーディング部との共演)



書道部 「流輝祭」でのパフォーマンス

サッカー部が全国高校総体で優勝!

2017年夏の全国総合体育大会(インターハイ)で9年ぶり2度目の優勝を遂げました。昨年は市立船橋高に敗れて準優勝でしたが、その雪辱を晴らし、見事通算5度目の「日本一」に輝きました。

